

LE RALLYE PHOTOS

Mélanie, éco-animatrice de la ville de Niort est venue dans notre école. Elle nous a préparé un rallye photos dans notre quartier. A l'aide de photos nous devons retrouver des indices qui sont cachés.

C'est parti pour une belle ballade, sous la pluie, le ciel gris et enfin le soleil !



Les explications et la distribution des photos





Le retour dans notre classe : nous ouvrons les enveloppes et découvrons la carte d'identité de deux petits animaux que l'on peut voir dans notre quartier.



Merci à Mélanie de nous avoir préparé ce beau rallye et merci aux adultes qui nous ont accompagnés malgré le mauvais temps.